

NOLAY

Cédric Fèvre poursuit sa route



Cédric Fèvre, champion paralympique et recordman du monde à Londres en 2012 en tir sportif, continue sa longue préparation afin de retrouver la route des Jeux paralympiques de Rio en 2016.

« Actuellement, je poursuis ardemment mes entraînements au club du Step de Chalon-sur-Saône, en alternance avec des séances de préparation physique et mentale au Creps de Dijon. Beaucoup de déplacements, certes, mais ces rendez-vous à Dijon et Chalon sont primordiaux pour une bonne préparation en vue de décrocher ma sélection dans l'équipe de la Fédération française pour Rio. Deux ans ont passé déjà depuis Londres, mais la route pour Rio est encore longue. À partir de l'année prochaine, je vais participer, à nouveau, à de multiples sélections et championnats en France, en Europe puis, sans doute, hors du continent européen.

« Grâce aux soutiens des nombreux adhérents qui ont répondu présent à mon comité de soutien "Cédric, du plomb à l'Or", je fais fasse, pour l'instant, à ces charges, tout étant toujours sous contrat comme sportif de haut niveau de la Défense.

« Après ma participation, avec mon comité de soutien, au récent forum inédit des associations, organisé par la mairie de Nolay, l'assemblée générale ordinaire du comité Cédric, du plomb à l'Or va se tenir, le 23 octobre en mairie, à 19 h 45. Une façon de faire le point et aussi de rencontrer les adhérents et, pourquoi pas accueillir de nouveaux soutiens. »

INFO Pour tout renseignements : <http://www.cedric-fevre.fr>